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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第４１回 通算１２９５回

平成２５年４月２３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 4/9 修正出席率

５８名 ３４名 ６５．４％ ９２％

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     高桑 耐会長

 こんにちは。

やっと春らしく

なってきました。

気分がワクワク

してきます。

 昨日は、東三

河分区の親睦ゴ

ルフ大会が伊良

湖シーサイドゴルフクラブで行われました。

毎年、我がクラブのメンバーが入賞される率

が非常に高くて、昨日もそうでした。まず、

シニアの部で夏目雅康さんが優勝されました。

一般の部で来山健一会員が準優勝されました。

ガバナー補佐からは、分区ゴルフが無事に終

わったことで、ガバナー補佐としての一年間

の仕事が終わったと挨拶されました。他のク

ラブの会長たちとプレー中に色んな話をする

ことも出来ました。まだ 2 ヶ月残っています

が、1 年間会長をさせてもらって本当に良か

ったと感じました。新しい仲間も出来ました

し、色々と勉強することも出来ました。

 今年、地区内交流がガバナーの方針で行わ

れました。豊橋北 RC の話ですが、名古屋東

RC と地区内交流をされ、これを機会に来年

度から年に 2 回ゴルフの交流をこちらと名古

屋方面で行うそうです。地区内交流を始める

時には半信半疑だったが、やって良かったと

言われていました。新しいことを始めるには、

もう少し受け入れる気持ちで取り組まないと

いけない。新しいことを始めようとすると、

当然ながらみんなが賛成するわけではない。

でも、新しいことにチャレンジして、良い結

果が生まれることもあると、他クラブの会長

さんと話をしていて勉強になりました。

★幹事報告       大木健市幹事

被災高校生支援募金額の報告

例会臨時変更のお知らせ

次回例会のお知らせ

★卓話「ベトナム進出について」

堀田卓嗣会員

こんにちは。

昨年の 9 月か

ら毎月 1 回か

ら 2 回ほどベ

トナムに行っ

ております。

今日は、ベト

ナムについて

お話をさせて頂きます。

 ベトナムという国は、中国、ラオス、カン

ボジアと接しており、南北に長く S の字のよ

うな形の国で、北にあるハノイが首都で、中

部にダナン、南にあるのがホーチミンです。

フランス植民地時代の建物も多く残っていま

す。人口が 8,800 万人で 40 歳以下が 80%を占

めています。ベトナム戦争の影響で 50 歳以上

は少ないです。10 代 20 代が非常に多く、10
年後に生産人口が一番増えると言われていま

す。言語はベトナム語、通貨はドン、GDP は

1,230 億ドル、経済成長率 5.8%です。政治は

共産党の一党独裁です。

 弊社を取り巻く環境と ASEAN についてで

すが、弊社はプリンターやコピー機の OA 部
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品と自動車部品の製造をしております。ベト

ナムにはキャノン、サムソン、京セラ、パナ

ソニックなどの大手の OA 機器業界が

China+1 で、どんどん工場を建設しています。

自動車業界の購買方針として、今後、国内で

造る部品についても、グローバル化していく

ことになる。海外に拠点を持っていない所に

は、仕事の保証はできませんという方針が一

昨年出ました。そして取引先の ASEAN 展開

などもあり、海外進出を考えざるを得ません。

 では、ASEAN 諸国の中で、なぜベトナム

かと申しますと、タイは賃金高騰やワーカー

雇用の難しさがある。インドネシアは宗教・

治安・渋滞の問題、カンボジアは電力事情や

インフラ、ミャンマーはインフラや停電の問

題など色々とあります。識字率、勤勉、手先

が器用、眼が良いのがベトナムのメリットで

す。

 では、ホーチミン近郊にしたのは、ハノイ

近郊には大企業の進出ラッシュです。ASEAN
諸国への輸出に利点があります。ハノイへ

1,800 ㎞、バンコクへ 600 ㎞、インドネシア

やフィリピンも近いです。気候と住環境の良

さ、明るさと人柄の良さ、取引先からの期待

もあるからです。

 ホーチミン市近郊の工業団地は、VSIPⅠ、

Ⅱが 1,700ha、ミーフック第 1 期～第 5 期が

6,000ha あります。弊社はミーフックの第 3
期の場所です。新都心から車で 10 分ぐらいの

ところです。

 進出スケジュールとしては、昨年 9 月に

JETRO の視察ツアーに参加。10 月にハノイ近

郊視察と 3 工業団地の比較。11 月にミーフッ

ク第 3 期と仮契約。12 月に登録申請書・定款

ほかの提出、投資ライセンス取得、通訳兼総

務管理職の採用。今年 1 月にレンタルオフィ

スの契約。2 月に建設会社の見積り、契約、

各種申請手続き。3 月に地鎮祭、4 月に基礎工

事完了しました。

 税務関連の特徴として、輸出型企業登録を

して、消費税（付加価値税）や関税が免除さ

れます。法人税の優遇で、通常 25%が最大 9
年間 12.5%になります。所得税が高く、相続

税がなく、政府高官は金持ちです。

 その他には、役所の申請手続きが遅く、ル

ール変更が多いです。日系企業進出ラッシュ

で、最近は怪しげなコンサルが多く、日本人

が日本人から儲けようというケースもありま

す。女性が大変に良く働きます。ゴルフは日

本以上に情報交換の場で、中央の人たち殆ど

がゴルフをします。そこで日系同士の情報交

換もしています。以上がベトナム進出と現状

でした。

◎地鎮祭の様子

◎工事の様子

★ニコニコボックス

 夏目雅康会員 分区ゴルフで優勝して

 堀田卓嗣会員 誕生日を祝って頂き

 大沢茂樹会員  〃

 井指光基会員  〃

 金田柾宏会員 事業所創業を祝って頂き

クラブ目標：会員増強純増      3 名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額    ＄100/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・ 純増 1 名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・・＄74/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


